

Zu guter Letzt...



Bilanz gegen den HSV

Auch wenn wir heute in der Liga gegen die Norddeutschen antreten, lohnt sich ein Blick auf unsere Heimspiele im DFB-Pokal gegen den HSV. Bei 4 Spielen, konnte der KSC bisher alle gewinnen und jeweils in die nächste Runde einziehen. Ein Höhepunkt ist hier sicherlich das Finale im DFB Pokal, dass der KSC im heimischen Wildpark 1956 mit 3:1 gewann und den Pokal somit nach 1955, erfolgreich verteidigte. Auch im Jahr 2000, als der HSV in der Champions League Juventus Turin mit 3-1 besiegte und dabei so souverän auftrat, dass sich beim damaligen Regionalligisten KSC keiner sich nur annähernd eine Chance ausrechnete, kann zu den Pokalhighlights gezählt werden. Nachdem es zur Halbzeit 0:0 stand und die Mannschaft platt schien, wachte das Publikum auf und schrie die Mannschaft nach vorne. Nagorny erzielte nach hartem Kampf, dass erlösende 1:0 für unseren KSC.

Unsere Bilanz gegen den Hamburger SV

61 Spiele
18 Siege, 21 Remis, 22 Niederlagen
88:112 Tore

Berlin, Berlin!



1. Runde - 09. August 2021
Sportfreunde Lotte - KSC | 1:4

2. Runde - 27. Oktober 2021
Bayer 04 Leverkusen - KSC | 1:2

Achtelfinale - 18. Januar 2022
1860 München - KSC | Anstoss 18:30 Uhr



2. Bundesliga

1.	St. Pauli	12	+17	26
2.	Regensburg	12	+15	25
3.	Schalke (A)	12	+8	22
8.	Heidenheim	12	-4	18
9.	KARLSRUHE	12	+0	16
10.	Bremen (A)	12	-1	16
16.	Kiel	12	-10	11
17.	Aue	12	-10	8
18.	Ingolstadt (N)	12	-21	5

RÜCKBLICK

- 11. Spieltag - Düsseldorf - KSC | 3:1
- 12. Spieltag - KSC - Paderborn | 2:4

PFLICHTTERMINE

- 13. Spieltag - HEUTE: KSC - Hamburg
- 14. Spieltag - 21.11.21: Ingolstadt - KSC
- 15. Spieltag - 27.11.21: KSC - Hannover

Fragen? Sprecht uns an...

Supporters Karlsruhe 1986 e.V.
Postfach 3426
76020 Karlsruhe

Marco - 1. Vorsitzender
☎ 0171-1262224
✉ marco.fuchs@supporters-karlsruhe.de

Blockschrift-Redaktion
✉ info@supporters-karlsruhe.de

🌐 www.supporters-karlsruhe.de
📘 fb.me/SupportersKA
📷 instagram.com/supporterskarlsruhe_offiziell



Mitglied werden!
Deine Stimme macht uns lauter

06.11.21 KSC - Hamburg

SCHRIFT

N° 06

3 Punkte angeln!



SUPPORTERS KARLSRUHE 1986 e.V.

Sa., 06.11.21, 20:30 Uhr

2. Bundesliga

Karlsruher SC - Hamburger SV



Der letzte Spieltag, das HEIMspiel gegen Paderborn. Ein Spieltag zum vergessen. Optimisten sahen am Ende „nur“ die 2. Halbzeit, eine Halbzeit in der ein stückweit Leben in einer ansonsten desolaten Mannschaft steckte. Was war denn da los? Nach einem DFB Pokal Fight mit Leidenschaft und Kampfstärke, eine schwache Mannschaftsleistung, die eigentlich durch nichts schönzureden ist. Da bleibt wirklich nur, Mund abputzen, weitermachen und nicht zurückblicken.

Ob ein organisierter Support der Mannschaft am Ende den letzten Motivationschub gegeben hätte? Wahrscheinlich sogar. Nicht umsonst spricht man vom 12. Mann auf den Rängen. Die aktuelle Situation entzweit nicht nur die Gesellschaft, sondern langsam auch die KSC-Familie. Welche Rolle wir in der Diskussion inne haben, versuchen wir euch nochmal in einem Kommentar näher zu bringen. **Egal wie, heute steht ein schweres Heimspiel gegen den HSV an.** Und wir wissen, dass die Gegengerade und das gesamte Stadion alles dafür geben werden, dass der Funke von uns auf die Mannschaft überspringt und wir uns die 3 Punkte angeln! Denn grundsätzlich gilt:

AUF GEHTS KARLSRUHH' KÄMPFEN UND SIEGEN!

Euer Supporters-Vorstand

Marco, Nina, Anja, Maike, Mark, Marius, Stefan

Ein Kommentar zu unserer Rolle in der KSC-Fanlandschaft:

Immer wieder wird uns in Gesprächen, in Mails oder auch in Kommentaren bei Facebook oder Instagram gespiegelt, dass die Differenzierung zwischen „Ultras“ und „Supporters“ vielleicht nicht jedem Fan ganz transparent und nachvollziehbar ist. Vor allem vor dem Hintergrund der aktuellen Thematik rund um den organisierten Support im Stadion erläutern wir euch unsere Rolle in der Karlsruher Fan-Landschaft noch einmal:

Wir, die Supporters Karlsruhe 1986 e.V., sind die Interessenvertretung oder auch der Dachverband der KSC-Fans. Unter unseren mittlerweile ca. 4.000 Mitgliedern findet jeder Fan (s)ein Zuhause – egal ob „Normalo“, „Allesfahrer“, „Kutte“, Familien, Ultra, aber auch so mancher VIP. **Kurz gesagt: wir vereinen Mitglieder von jung bis alt und aus allen Tribünenbereichen des Stadions.**

Wir sind somit weder ein klassischer Fanclub noch ULTRA1894.

Selbstverständlich verstehen wir, dass es Fans gibt, welche sich – bedingt durch die Pandemie und ihren Folgen – (erst einmal) vom Fußball abgewendet haben. Ebenso gibt es Fans, welche unter den aktuell geltenden Auflagen momentan nicht ins Stadion zurückkehren möchten oder können. Zu dieser Thematik hält ULTRA1894 auf deren Homepage stets jeden interessierten Fan auf dem Laufenden. ULTRA1894 sind die Köpfe des organisierten Supports im Stadion. Ohne deren Präsenz und Unterstützung im Wildpark, und auch bei Auswärtsspielen, ist ein einheitliches und lautstarkes Auffeuern der Mannschaft fast nicht möglich.

ACHTUNG: Trotz 2G
HEUTE
MASKENPFLICHT
im Wildpark

Auf der anderen Seite können wir auch die andere Sicht der Dinge nachvollziehen:

Sehr viele Fans, die froh sind, Fußball endlich nicht mehr nur im TV zu sehen und unsere Mannschaft wieder im Stadion unterstützen zu können.

Aus diesem Grund haben wir uns auch unmissverständlich dazu entschlossen mit der Zulassung von Zuschauern im Stadion dort wieder mit einer Anlaufstelle präsent zu sein.

Wir freuen uns, mit euch Fans ins Gespräch und in einen Austausch zu kommen, denn hauptsächlich davon lebt unsere Arbeit. Sprecht uns gerne jederzeit an. Euer Feedback, egal ob positiv oder negativ, ist uns wichtig. Wir möchten wissen, wo drückt euch als Fußballfans der Schuh. Nur mit diesem Wissen können wir das Beste für uns alle erreichen.

Aktuell liegt unser Hauptaugenmerk darauf, mit unserem Netzwerk in Sport und Politik – regional, aber auch bundesweit – daran weiterzuarbeiten, dass ein möglichst uneingeschränktes Stadionerlebnis für jeden (wieder) möglich wird!

Genau diese Arbeit unterstützt ihr auch mit eurer Mitgliedschaft bei uns.

DENN DEINE STIMME MACHT UNS LAUTER!

WAS WAR PASSIERT?

Der FC Carl Zeiss Jena hat gegen eine Verurteilung durch den DFB wegen Zuschauerfehlverhalten geklagt.

Mit einem Urteil des BGH gegen den DFB, hätte eine höchststrichterliche Instanz die fragwürdige Verbandsrechtssprechung in Frage gestellt.

Der Bundesgerichtshof (BGH) in Karlsruhe hat mit seinem Urteil leider ein fatales Signal für Fanrechte gesendet und den DFB ermächtigt, weiterhin an seinen primitiven Kollektivstrafen festzuhalten.

Als Mitglied von **UnsereKurve**, schließen wir uns deren Stellungnahme an:

„Der BGH hat den Schiedsspruch des Schiedsgerichts bestätigt, die Rechtsbeschwerde des FC Carl Zeiss Jena gegen den Beschluss des Oberlandesgerichts abgewiesen und die Verbandstrafen des DFB damit gebilligt. Die Argumentation: Schiedssprüche seien nur anzufechten, wenn sie gegen die öffentliche Ordnung verstießen. Und: Verbandstrafen seien nicht als Strafe zu werten, sondern als präventive Maßnahme. Indem sich der BGH der Argumentation des DFB bzgl. des präventiven Charakters von Verbandstrafen anschließt, verschließt er die Augen davor, dass diese sogenannten präventiven Maßnahmen immer als Strafe wahrgenommen und auch in dieser Logik eingesetzt werden. [...]“ Weiter auf: <https://www.unserekurve.de/blog/stellungnahme-zum-bgh-urteil/>

Kennt ihr schon unseren Standpunkt zur DFB Sportgerichtsbarkeit?



Reinklicken: QR-Code oder auf unsere Webseite